
Pedido de Informação nº 02/2024
Do edil:- Felicio Molinari Sobrinho

Assunto: requer informações, nos termos do artigo 14,
inciso X, da LOMJR, sobre qualidade de toda a iluminação
pública do município de Joao Ramalho.
CONSIDERANDO que este vereador já observou e foi
procurado por inúmeros munícipes sobre os problemas de
lâmpadas led queimadas da iluminação pública;

CONSIDERANDO que a medida tem por finalidade atender à
reivindicação da comunidade, tendo em vista que as
condições de iluminação em muitos pontos da cidade têm se
mostrado insuficientes e com problemas.

SOLICITO ao Chefe do Executivo Municipal que encaminhe a
esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual o setor competente que acompanha, monitora e recebe
informações sobre iluminação pública e quem faz a troca das
lâmpadas queimadas da iluminação pública de nossa cidade? E como
está o andamento das trocas de lâmpadas queimadas?

2. Outra informação relevante é porquê essas lâmpadas de led estão
tendo um tempo de vida útil tão baixo? Lembrando que a troca da
iluminação por led foi para melhorar a qualidade da luz para a
população e gerar economia ao município.

3. Gostaria de saber se todas as lâmpadas de Led apresentam a
mesma potência e a mesma qualidade, visto que e possível observar
algumas ruas bem mais escuras de que outras em nosso município?

Sala das Sessões, 06 de fevereiro de 2024.

Felicio Molinari Sobrinho
Vereador


